



Bonjour, je me nomme Geneviève Beaudoin et je suis une technologue en physiothérapie active dans la profession depuis 2001. Native de la belle région de la Gaspésie, titulaire d'un DEC en réadaptation physique du Cégep Garneau de Québec ainsi que d'un certificat au microprogramme en évaluation et gestion de la douleur de l'Université de Sherbrooke, je demeure dans la magnifique région de l'Estrie depuis plus de 21 ans et je suis maintenant employée du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Estrie – Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CIUSSS – CHUS). J'ai une expérience de travail riche et variée avec différentes clientèles : de l'orthopédie classique en passant par le traitement des plaies et de la douleur chronique, au début en clinique privée, par la suite en milieu hospitalier. J'ai aussi eu la chance de toucher quelque peu à la recherche en plus de me développer dans certains rôles complémentaires comme celui de superviseuse de stage, de conférencière et de formatrice. Passionnée dans ma profession comme dans ma vie personnelle, je me suis toujours impliquée et engagée sur différents comités de mon milieu de travail et dans ma communauté. Mes intérêts sont variés, ce qui m'offre une ouverture spontanée envers les nombreuses possibilités de développement des compétences professionnelles et envers les différentes facettes de notre profession.

Je cumule donc plus de 21 années d'expérience clinique et de formations continues diverses. De plus, je suis récipiendaire du prix d'excellence du Centre hospitalier universitaire de Sherbrooke (CHUS) dans le volet mentorat en 2014, ainsi que du prix d'excellence de l'Ordre professionnel de la physiothérapie du Québec (OPPQ) de la même année. Je suis vivement impliquée auprès de différentes instances de l'OPPQ depuis plusieurs années, en outre pour la collaboration de vidéos, sur le comité de la formation et, depuis 2019, comme administratrice du conseil d'administration. Ces deux derniers mandats m'ont permis de découvrir une équipe engagée et professionnelle, de bien comprendre les différents mandats et dossiers de l'ordre et, par le fait même, m'ont donné envie de poursuivre mon implication sans aucune hésitation.

J'ai à cœur le développement et le rayonnement de la physiothérapie et je me considère comme une professionnelle engagée, intègre et qui se passionne pour l'amélioration continue de sa profession.

J'aimerais donc me joindre à nouveau à l'équipe d'administrateurs pour le prochain mandat afin de poursuivre mon engagement entamé dans les dernières années pour assurer la qualité des services professionnels offerts au public. Je désire faire briller la vision de leadership et l'esprit novateur de l'ordre professionnel, favoriser l'évolution et le développement des professions de la physiothérapie et maximiser la collaboration professionnelle.

Ce poste représente une occasion inouïe pour moi de m'investir dans la protection du public, qui est, à mon sens, le cœur de notre travail au quotidien avec nos patients et la raison d'être de notre profession. Votre confiance me donnerait la chance de poursuivre mon investissement dans les différents travaux débutés à cet effet.

C'est donc avec toute transparence et beaucoup de dynamisme et de volonté que je vous demande, une fois de plus, votre appui. Je m'engage à être une technologue en physiothérapie loyale, ouverte d'esprit, équitable, respectueuse et pleinement engagée au sein du conseil d'administration, et ce, de façon constante et rigoureuse. Merci de votre confiance!

Geneviève Beaudoin, T #02595

A handwritten signature in black ink that reads "Geneviève Beaudoin, T. Phys." The signature is written in a cursive style with a large initial 'G'.